

# Avanzan obras en el drenaje

**Ilch Valdez**

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México concluyó ayer la segunda etapa de reparaciones del **Drenaje Profundo**, que incluyó las zonas más vulnerables ante la temporada de **lluvias** que se prevé para mayo.

Tras un recorrido por una lumbrera de Gustavo A. Madero, Ramón Aguirre, titular del organismo, indicó que las obras iniciaron el 2 de enero

y se realizaron en el Emisor Central y el Interceptor Oriente.

Agregó que tuvieron una inversión de 611 millones de pesos y consistieron en la colocación de concreto y refuerzos en paredes, revestimiento químico para evitar la corrosión y preparación del suelo del túnel conocido como cubeta en 11 kilómetros del sistema.

También el GDF destinó 122. 5

millones de pesos para la construcción de seis plantas de bombeo que permitieron realizar los trabajos en el **Drenaje Profundo**.

Las reparaciones garantizarán que durante la temporada de **lluvias**, el DF no corra el riesgo de inundación.

“Íbamos a llevar a cabo la reparación de lo más a lo menos dañado. Ahorita contamos con un sistema mucho más seguro que nos garantiza que no habrá un colapso”, indicó Aguirre.



**NOTA**

